
Title (en)
Crane which can overcome dead centre

Title (de)
Kran mit Totpunktüberwindung

Title (fr)
Grue dotée d'une capacité à surmonter un point mort

Publication
EP 2248753 A1 20101110 (DE)

Application
EP 10004785 A 20100506

Priority
AT 6912009 A 20090507

Abstract (en)
The crane has two crane arms (11, 12) connected with each other by a hinge (14) and pivotable relative to each other by a drive having a piston-
cylinder-unit (13). The crane arms reach a dead centre based on an end position when a longitudinal axis of the piston-cylinder-unit is preset in
alignment with the hinge. The crane arms rest parallel to each other in the end position. Another drive i.e. linear drive, stands in effective-connection
with one of the arms by a detachable coupling unit. A dead centre position of the piston-cylinder-unit to the hinge is conquerable by the latter drive.

Abstract (de)
Kran, insbesondere Fahrzeugkran, - mit einem ersten Kranarm (11) und wenigstens einem zweiten Kranarm (12), - welche über ein Gelenk (14)
miteinander verbunden sind und - über einen eine Kolben-Zylinder-Einheit (13) aufweisenden Antrieb relativ zueinander verschwenkbar sind,
jeweils ausgehend von einer der beiden Endstellungen in welcher die Kranarme im Wesentlichen parallel zueinander liegen, bis zum Erreichen
eines Totpunktes, wenn sich die Längsachse der Kolben-Zylinder-Einheit (13) im Wesentlichen auf einer Linie mit dem Gelenk (14) befindet, wobei
wenigstens ein weiterer Antrieb vorgesehen ist, durch den die Totpunktlage der Kolben-Zylinder-Einheit (13) zum Gelenk (14) überwindbar ist.
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